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安全に気をつけて生活しましょう ＰＴＡ理事会８月２８日  

７月に各支部公民館で地区懇談会が開催され、危険箇所について話し合い

がもたれました。８月２８日にはＰＴＡの理事会が開かれ、危険箇所につい

て確認されました。屋代小の学区 には安全上・防犯上危険だと考えら

れる場所がいくつもあります。子ども達は行動範囲が広がり他地区にも遊び

に行くことがあります。学校でも指導をしていきますが、ご家庭でも気をつ

けて生活するよう、声がけやご指導をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 校 

だより 

庭庭のの桜桜のの  

春春秋秋ごごととにに匂匂ううななりり  

平成 27 年 9 月 9 日 

千曲市立屋代小学校 

文責：教頭 №№№111000   

各支部で出された危険箇所・注意してほしいことなど 
 
【１支部】 

・渡辺計器さんの近くで、斜め横断がある。 
・1 年生の通学に合わせ、高学年児童が遠回りをしてあげている。安全には注意。 

【２支部】 
 ・森街道から屋代中学への向かう道。歩道が細い。 

（車がスピードをだしたまま曲がることがあり、危険。） 
・森街道のふれあい公園への横断歩道。（車がなかなか止まらない） 
・屋代児童館近くの横断歩道のない道。（小道から飛び出して渡ろうとする子ども 

がいる。） 
・須々木水神社内。（雨や・雪が落ちてくることがある） 
・支部内すべてのわき道。（スピードを出す車が増えている） 
・柵や蓋のない用水路。（自転車での通行時・大雪の時など） 
・一重山の停止線のない道路 

【３支部】 
・粟佐の信号は交通量が多いので渡るのが心配。横断歩道を渡った後に歩道が狭く

なり車道に飛び出してしまうことがある。 
 ・カメラ屋付近の用水路、蓋がなく危険。 

・滝沢歯科のカーブに建物が建ったため見通しが悪くなり危険。 
・杭瀬下地区の自転車のり。スピード出しすぎ、道路の真ん中を通行。 

【４支部】 
・松代街道の踏切のバーにもたれかかりスリルを味わっている子がいる。 

 ・車が来ても２、３列のままで渡っていて危ない。 
・１年生だけで５，６人で固まって歩いている。２、３年生が一緒にいても注意で

きない。 
・五差路は、安全面でとても危険。注意して横断する。 
・カキザキ電気前の歩道への進入防止用のポールの設置を申請中。 

【５支部】 
・狭い路地の飛び出しに注意。 
・高校生の自転車が危険。  
・松代街道沿いの庭に大きな石がある所があるが、避ける場所がない。 
・地下道が犬の糞や落ち葉などで汚れている。 
・松代街道は一列で右側通行をする。自動車の往来も多いので、十分気をつける。 

【６支部】 
 ・工事現場 
 ・踏み切り 
 ・衛生センターの石垣にはヘビが出現すると言われている。注意する。 
 ・衛生センター隣の公園から道路に飛び出す子がいる。飛び出さないよう気をつけ

る。 

 ・地下道は、最近きれいになっている。壁画が剥がれかけている箇所がある。 



 

 

 現在自由登校期間になり、子ども達は近所

の友だちと誘い合って登校しています。学校で

は歩行にあたっての注意点を指導しています

が、油断するとすぐに乱れる傾向があります。

友だちとの会話に熱中したり、ふざけながら歩

いたり、道いっぱいに広がったりすることがな

いよう指導しています。道路では右側一列歩行

が原則です。できていない様子がありましたら、

ご家庭でもご指導よろしくお願いします。 

 

 

 屋代小では、職場から絶対に非違行為を出さないよ

うに定期的に職員による非違行為根絶研修を実施して

います。今回は非違行為の事例から学び、標語作りを

しました。これからも信頼される学校・職員を目指し、

職員一同こころを揃えて取り組んでいきます。 

安全な登校に！ 自由登校の様子から  ～12/2 

水泳学習が終了 着衣泳実施  避難訓練 9/4  地震を想定 

今年の水泳学習も無事に終了する

ことができました。自分のめあてを達

成した子がたくさんいました。水泳参

観にも多くの保護者の皆さんに来て

いただきき、子ども達の学習の成果を

見ていただきました。学習の最後には

着衣泳の体験をしました。 

地震を想定した避難訓練を実施し

ました。今回は緊急地震速報のアナウ

ンスを採用したのでより緊張感の高

まった訓練になりました。校長先生か

ら、東日本大震災や長野県北部地震に

触れながら、地震に備えた準備と避難

の仕方の話を聞きました。 

非違行為根絶研修 9/2    職員研修を行いました 



 

 

 

 

 

 

 

 


